

# Gobernador Santana anuncia construcción y mejoramiento de 10 estadios en la región

• La iniciativa, impulsada por el Gobernador Marcelo Santana y respaldada por el Ministerio del Deporte, contempla la construcción de 10 nuevas canchas sintéticas en localidades estratégicas, entre los cuales están Puerto Aguirre, El Blanco, Puerto Guadal, Puerto Río Tranquilo y Tortel, fortaleciendo el acceso al deporte, la vida sana y la reactivación económica local.

**Coyhaique.**- Este domingo, en el marco del campeonato regional de ANFA, el Gobernador Regional de Aysén, Marcelo Santana, anunció la construcción de 10 nuevos estadios en distintas localidades rurales de la región.

El anuncio se realizó en presencia del Ministro del Deporte, Jaime Pizarro Herrera, quien participó como invitado especial en la jornada deportiva. La iniciativa se enmarca en el plan de gobierno del Gobernador Santana y tiene como objetivo fortalecer el acceso al deporte, mejorar la infraestructura comunitaria y contribuir a la reactivación económica en sectores históricamente postergados donde el deporte juega un rol fundamental.

Entre las localidades consideradas para la construcción de estos nuevos recintos se encuentran Puerto Aguirre, Puerto Río Tranquilo, El Blanco, Puerto Guadal y Tortel, además de otras zonas que han carecido de espacios adecuados para la práctica deportiva. Estas obras permitirán a niños, jóvenes, adultos y personas mayores contar con infraestructura moderna, acorde al clima y geografía de la región, permitiendo no solo el desarrollo del fútbol, sino también de múltiples disciplinas y actividades comunitarias.

“Agradecer la presencia del Ministro, hemos estado en varias actividades y yo quería que me acompañe en una muy importante para nosotros, que tiene que ver con el anuncio de 10 nuevos estadios para nuestra región. El deporte amateur, el deporte acá en la zona urbana, en la zona rural, necesita mejor infraestructura y vamos a estandarizar proyectos para que los próximos cuatro años podamos construir estas diez nuevas infraestructuras deportivas”.

Durante la ceremonia, el Ministro del Deporte, Jaime Pizarro, valoró la iniciativa del Gobierno Regional y destacó su impacto territorial.

“Acompañamos con entusiasmo a la región de Aysén en estas actividades deportivas, donde destacamos el uso de recintos del IND para que niños y jóvenes disfruten del deporte. Es admirable cómo los clubes se trasladan, participan y conviven en familia, fortaleciendo el fútbol amateur. Agradecemos al Gobierno Regional por su compromiso en mejorar la infraestructura deportiva, promoviendo



espacios de desarrollo formativo, educativo y de integración. Vimos una destacada participación de mujeres, tanto en la cancha como en las tribunas, reafirmando nuestro objetivo de fomentar una convivencia sana a través del deporte”.

Por su parte, la Seremi de Deporte destacó la importancia de esta inversión del Gobierno Regional y su Consejo para descentralizar el acceso al deporte.

“Estamos acompañando junto a nuestro ministro Jaime Pizarro al torneo de ANFA acá en el Estadio Municipal y muy contentos también por el trabajo que estamos desarrollando de manera coordinada con el Gobernador Regional, donde él acaba de anunciar la realización de dos iniciativas muy importantes. Una de ellas es el desarrollo de nuevas diez canchas sintéticas para la región de Aysén y también el trabajo que estamos realizando para llegar a tener un programa de apoyo a deportistas que permita cierto poder costear los trasladados y también el alojamiento y de una vez podamos ya poder seguir potenciando el fútbol, sobre todo en este deporte colectivo que es tan importante para nuestra región”.

Además, se informó que los nuevos estadios estarán diseñados con estándares técnicos de calidad, materiales resistentes al clima y espacios multifuncionales para su uso en actividades culturales, recreativas y comunitarias.

## Aysén como eferente de carreras extremas

En noviembre, nuestra región será escenario de grandes eventos deportivos internacionales. Por primera vez, Titan World Series llega a Sudamérica con una carrera inédita: TitanFest Forest Patagonia, consolidando a Aysén como un referente en este tipo de competencias. Además, tras 12 años de ausencia, el RallyMobil regresará a las comunas de Aysén y Coyhaique, fortaleciendo el turismo y la proyección deportiva de la región. Estas iniciativas reflejan nuestro compromiso con el desarrollo del deporte y el posicionamiento de Aysén en el circuito de grandes eventos nacionales e internacionales.

Con esta medida, el Gobierno Regional de Aysén reafirma su compromiso con el desarrollo territorial equitativo, impulsando proyectos que transforman espacios y mejoran la calidad de vida de las personas, poniendo en valor el rol del deporte como eje de desarrollo humano y comunitario.